

MEDIO: EL HERALDO TV
NOTICIERO: TIEMPO DE NEGOCIOS
FECHA: 29/ABRIL/2022

HR mantuvo la calificación de México, pero cambió la perspectiva de negativa a estable

DARIO CELIS: HR Ratings mantuvo la calificación de México en BBB+, pero cambió la perspectiva de negativa a estable. La calificadora reconoció la prudencia en el manejo fiscal que ha tenido el gobierno federal, la fortaleza financiera que otorga el saldo de las reservas internacionales de Banco de México y la certidumbre que aporta la conclusión del proceso de la propuesta de reforma energética.